

Les voitures à pédales refont étape en centre-ville



Des voitures à pédales plus loufoques les unes que les autres feront, pour la deuxième année consécutive, étape dans le centre ville.

Une étape importante puisqu'elle comptera pour le très sérieux championnat de France de course de voitures à pédales, organisé par la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP). La trentaine de bolides en lice, dont deux aux couleurs de la Ville, s'affronteront sur un parcours de 900 mètres en centre-ville.

L'objectif : faire un maximum de tours possibles. Chaque équipe, composée de deux à quatre personnes, se relaiera pendant deux heures.

Un concours de beauté est aussi organisé pour les bolides à pédales. À partir de 10 heures, la voiture Coccinelle, Spiderman, ou encore Vache feront leur apparition sur la place Jeanne-Hachette vers 10 heures. Elles seront jugées sur leur carrosserie mais aussi sur la présentation de cette dernière que les concurrents devront faire sous forme de petites saynètes. Un jury de cinq personnes, prises dans le public, départagera les conducteurs.

Les voitures à pédales feront leur entrée sur la place Hachette à 10 heures. Elles seront présentées à 13 h 30. La course débutera à 15 heures et la remise des prix aura lieu vers 17 h 10.